
Réunion de l’AP du jeudi 15 septembre
Présent·es :
Mme Isabelle, M. Rudy, M. Marc, M. Wautot,
Marie, Nathalie W, Lina S, Jakob, Nathalie, Audrey, Ihssane, Laurence D,
Laurence S, Annita, Nora, Marie
Stéphanie, Charlotte, Géraldine

1. Élection
Les membres actuelles de l’AP se représentent à leur poste (Stéphanie à la
présidence, Charlotte à la trésorerie, Géraldine au secrétariat). Toute autre
candidature peut naturellement être envoyée à l’adresse
ap.ecolecommunale.degenval@gmail.com. Certains délégué·es sont encore à
confirmer.

2. Rappel des évènements prévus & dates : Sortez vos agendas !
- Apéro rencontre : vendredi 23 septembre, enfants admis : dès 16h (GG

doit prévoir comm) - auberge espagnole version apéritif. L’AP o�re les
boissons et qq chips !

- Après-midi potager : samedi 8/10 à 15h00 (GG doit prévoir comm) :
fabriquer des nouveaux bacs potager (hauteur +/- 40 cm) pour le jardin
des enfants + fabrication d’un compost + entretiens des haies + déplacer
la terre + placer les copeaux)

- Grande brocante couverte : dimanche 13 novembre (1er WE après la fin
des congés d’automne)

- Début des réservations le 10/10 pour les parents / équipe de l’école
- M. Wautot demande des tables et des bancs à la commune
- Équipe « brocante » : Charlotte Wéry, Marie Jourez, … Il nous faut

encore 2 autres personnes minimum !
- L’équipe enseignante prépare le marché de Noël
- Quizz musical février = 4 février

3. Budget de l’AP
Les dépenses de l’AP nécessitent, dans la mesure du possible, une
planification annuelle. L’AP souhaiterait pouvoir prévoir au maximum les
demandes de financement afin de pouvoir calculer au mieux le budget
disponible restant et pouvoir choisir la façon de le dépenser pour le bien-être
des enfants. Voici une liste non exhaustives des gains et des dépenses
régulières de l’AP :

- Gains : brocante, actions diverses (chocolats, chaussettes, bulbes, etc.),
fancy fair

- Dépenses : livres scolaires, participations à certaines activités, cadeaux
de St Nicolas, classes de neige des 6e, bus pour l’excursion des maternelles.
L’avis des parents a été sollicité : qu’est-ce que l’AP pourrait financer avec son
budget :

- participation à des voyages,
- jeux pour les enfants ?

Suite à une discussion constructive, il a été décidé que l’AP interviendrait pour
deux dépenses régulières dont tous les enfants bénéficient à un moment de
leur cycle :
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- Le voyage des classes de neige (l’AP intervient à concurrence de 25 €
sur un budget total de +/- 640 € – somme réduite par les bénéfices des
actions lancées par les titulaires, la commune intervient aussi avec 25 €)

- L’AP financera également en partie le voyage des maternelles si le
budget gratuité est épuisé, selon les activités choisies par les titulaires.

Ainsi, le reste du budget annuel disponible à la dépense pourrait être octroyé
à l’achat de jeux, etc. pour les enfants.
L’achat d’un lave-vaisselle professionnel a été suggéré à plusieurs reprises :
Audrey se renseigne sur le prix d'achat et entretien et Charlotte sur le voltage
nécessaire. Toutefois, cet achat implique de nombreux frais conséquents
(entretien, produit, contrôle, etc.) Est-ce un bon investissement ? L’option de
jeux extérieurs semble plus profitable. Cette discussion sera relancée lorsque
nous disposerons de toutes les informations nécessaires.

Collations saines
Projet collations saines / collectives / zéro déchet → Cette démarche reçoit
l’adhésion des parents présents. L’équipe enseignante fixera un jour / semaine
durant lequel la collation sera pour tous les enfants un fruit ou un légume. À
terme, l’équipe espère pouvoir fixer une collation / saine / ZD par jour.

Casquette
Proposition de nouvelle action permettant de récolter de l’argent : vente de
casquettes avec logo de l’école, choix de couleurs (tissu et logo), choix de la
taille, prix de vente à déterminer, lancer les précommandes en février. Audrey,
Ihssane et Laurence s’occupent de nous proposer leur bon de commande. Le
produit est super !

Conseil de participation
Les parents doivent élire de nouveaux membres pour le Conseil de
participation (organisme qui débat du projet pédagogique de l’école, plus
d’infos). Ce conseil comprend l’échevine, la direction, 1 représentant de l’équipe
enseignante, 1 représentant de l’équipe parascolaire, 1-2 délégués des parents.
L’AP enverra sous peu un e-mail aux parents leur proposant d’envoyer leur
candidature pour ces postes de délégués.

Garderie
Est-il nécessaire de conserver le système de couloir pour récupérer ses
enfants à la garderie ? Explication de M. Wautot : c’est un aménagement covid
qui a pour avantage d’assurer une bonne visibilité sur les sorties des enfants
qui repartent avec leurs parents. Il permet également d’établir un point central
au niveau duquel sont notées les informations sur les enfants qui repartent
éventuellement avec un autre parent.

http://www.enseignement.be/index.php?page=25526&navi=364
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Divers
- Suggestion d’Anne : ajouter des photos sur le site pour identifier les titulaires
et les membres de l’équipe et de l’AP.

- Dans un contexte de projet contre le harcèlement, Sandrine propose de
participer à un appel à projet lancé par la commune pour obtenir un budget
pour décorer (tags) la cage d’escalier des 4-5-6. Elle demande un petit soutien
financier à  l’AP pour la décoration de la cage d’escalier des 1-2-3 (principale).
Une association d’artistes entourerait la mise en place du travail qui serait
l'œuvre intégrale des enfants.
- Vêtements et objets perdus : Katia et Charlotte ont tout récupéré. Les
vêtements ont été nettoyés (les lessive ont été financées par l’AP) et donnés à
des réfugiés. Les boîtes à tartines lavées ont été mises à la donnerie. → L’AP
souhaite réfléchir à la gestion des objets perdus lors d’une prochaine réunion

- Le lapin a été adopté

- Banc de l’amitié → à reporter lors d’une prochaine réunion

- Demande de soutien financier pour l'achat de matériel scolaire → à préciser

Merci à toutes et tous pour votre présence !
Un merci particulier aux parents allophones qui ont participé :-)

Les prochaines réunions auront lieu :
- mercredi 12 octobre
- jeudi 17 novembre
- mercredi 11 janvier
- date en février ?
- Et ensuite, on préparera la fancy fair dont la date doit encore être fixée…


